

Ansoáin se plantea ampliar la biblioteca por la falta de espacio en el actual local

El espacio se habilitó cuando el municipio tenía la mitad de población que los 10.000 vecinos actuales

Pamplona. El Ayuntamiento de Ansoáin se plantea otorgar más espacio a la biblioteca municipal después de que el crecimiento demográfico de la localidad haya dejado pequeño el actual espacio. Por el momento, únicamente se están estudiando las posibilidades, y se baraja ampliar el local ubicado en la calle Divina Pastora, o bien buscar un nuevo emplazamiento para realizar un nuevo proyecto.

El fuerte aumento de población registrado en Ansoáin en los últimos años ha provocado que la actual biblioteca resulte insuficiente para el número de vecinos, lo que también ha provocado las quejas de los usuarios. El alcalde del municipio, Antonio Gila, explicó que la infraestructura se puso en marcha cuando la población de Ansoáin estaba en 5.000 habitantes, "aunque haciendo previsión para cuando tuviese 8.000". Pero el aumento demográfico (Ansoáin tiene actualmente más de 10.000 vecinos) ha superado estos cálculos, lo que, según Gila, "ha desbordado" la capacidad de la biblioteca.

Por este motivo, los responsables municipales ya están valorando cuál puede ser la mejor solución para esta falta de espacio, aunque todavía no se ha tomado una determinación. Las opciones son la ampliación del actual local o la elaboración de un nuevo proyecto.